
Frau Dr. Kuchta:  
Meckenheim ist als fahrradfreundliche Stadt ausgezeichnet. Der Arbeitskreis 
Radverkehr hat jedoch seit 2010 nicht mehr getagt. Besteht der Arbeitskreis 
Radverkehr noch, wann ist eine Sitzung geplant? Besteht die Gefahr das 
Meckenheim das Siegel „Fahrradfreundliche Stadt“ verliert?  
 
Antwort der Verwaltung:  
Das Siegel „Fahrradfreundliche Stadt“ wurde Ende 2008 für Meckenheim verlängert. 
Auf Grund der guten Infrastruktur für den Radverkehr bestehen keine 
Anhaltspunkte das Siegel zu verlieren.  
 
Durch den personellen Wechsel im Fachbereich 66 – Verkehr und Grünflächen, der 
den Arbeitskreis betreut, konnte bisher kein Termin für eine Arbeitskreissitzung 
anberaumt werden. Die Verwaltung steht diesbezüglich in engem Kontakt mit dem 
ADFC. Für das erste Quartal 2014 ist eine Arbeitskreissitzung Radverkehr geplant.     
 
 


